

*Plus d'une centaine de personnes, rassemblées samedi 15 février place du marché à l'initiative de Patrick Durand, maire, et du conseil municipal de **Jarcieu** pour dire que la fermeture du bureau le samedi matin, imposée depuis le 1er février par la Poste, est **inacceptable***



Outre le maire de Jarcieu, on note la présence des maires de Beaurepaire (signataire), des Côtes d'Arej (qui a signé le communiqué), de Roussillon, de Montseveroux qui a une APC mais a souhaité s'associer et nous a demandé s'il était possible de revenir à un bureau de plein exercice car il en a marre de payer pour un service dégradé ; on sent un attachement réel au service public.

François Auguste et plusieurs conseillers régionaux, étaient venus les rejoindre, ainsi que des membres du collectif départemental de défense du service public postal dont Claude Rouge qui a lu une déclaration.

Claude Rouge affirma : « On ne ferme pas le bureau le jour de marché ! ... , Si nous sommes rassemblés, c'est pour dire que le changement d'horaires imposé par la Poste est absolument inacceptable et que Le service public fait partie de notre culture »

Il a également abordé la manière dont les élus municipaux sont considérés par la Poste : « Mensonges, pression, chantages, tout est bon pour les forcer à accepter de transformer les bureaux de poste en agence postale communale ou relais Poste commerçant ».

Comme il l'a souligné, ces dérives participent toutes au recul du service public postal : « Le service public fait partie de notre culture et nos concitoyens au premier rang desquels nos élus municipaux y sont très attachés », a expliqué Claude Rouge. Selon lui, il y a également « un véritable mépris à l'égard des postiers qui n'ont de considération que pour l'argent qu'ils rapportent à l'entreprise et les dividendes qu'en tire l'État, non pour la qualité du service rendu ». Mépris qu'il dénonce également à l'égard des usagers « dont les besoins ne sont jamais pris en compte quand il s'agit de réorganiser un bureau de Poste ».